

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah mengumpulkan, mengolah dan menganalisis data sebagai hasil penelitian dari pembahasan mengenai Pelayanan Administrasi Sekolah Terhadap Siswa di MTs Muhammadiyah 1 Banjarmasin. Maka dapat diambil kesimpulan bahwa berdasarkan data-data yang dikumpulkan dan dijelaskan pada bagian sebelumnya peneliti dapat memperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Pelayanan administrasi kesiswaan di MTs Muhammadiyah 1 Banjarmasin mulai dari menentukan banyaknya peserta didik baru, menentukan syarat penerimaan peserta didik baru, dan mengumpulkan data peserta didik baru kemudian diketahui oleh kepala sekolah. Layanan administrasi kesiswaan di MTs Muhammadiyah 1 Banjarmasin boleh dikatakan sudah efektif dan efisien karena dilihat dari pelayanan administrasinya yang sesuai dengan semestinya.
2. Kendala dalam pelayanan administrasi kesiswaan seperti halnya dibahas dalam permasalahan yang dihadapi MTs Muhammadiyah 1 Banjarmasin ialah Sumber daya manusia, hal ini sangat berpengaruh dalam menjalankan program layanan administrasi kesiswaan. Kendala dalam Bimbingan dan Konseling masih belum terbentuknya keanggotaan sepenuhnya akan tetapi dalam kendala ini sekolah tersebut tetap menjalankan programnya dengan dibantunya oleh kepala sekolah dan kerja sama para guru beserta staff tata

usaha. Kemudian disamping itu komunikasi yang berjalan dengan tidak baik yang terjadi dalam kegiatan orientasi siswa baru.

B. Saran

Adapun saran-saran yang dapat diberikan oleh peneliti adalah sebagai berikut:

1. Kepada kepala sekolah, wakil kepala sekolah bidang administrasi kesiswaan dan kepala TU di MTs Muhammadiyah 1 Banjarmasin dapat mempertahankan dan meningkatkan pelayanan administrasi kesiswaan kepada peserta didik.
2. Kepada kepala sekolah di MTs Muhammadiyah 1 Banjarmasin disarankan untuk menambahkan SDM sebagai staff TU dan Bimbingan Konseling agar bisa lebih efektif untuk ke depannya.
3. Disarankan agar sekolah dapat melengkapi atau meningkatkan fasilitas di MTs Muhammadiyah 1 Banjarmasin agar kelancaran semua program pelayanan administrasi kesiswaan dan proses pembelajaran serta tujuannya dapat mudah tercapai.